

ADN

La Sociedad Española de Trasplante designa a Domingo Hernández nuevo presidente

Hernández sustituye en el cargo a Valentín Cuervas-Mons, jefe de servicio de medicina interna y de la unidad de trasplante hepático del Hospital Universitario Puerta de Hierro-Majadahonda.

PlantaDoce
4 jul 2018 - 11:00

Domingo Hernández, director de la unidad de gestión clínica de nefrología del Hospital Universitario Regional de Málaga y profesor titular de medicina de la Universidad de Málaga, ha sido nombrado nuevo presidente de la Sociedad Española de Trasplante (SET).

Hernández sustituye en el cargo a Valentín Cuervas-Mons, jefe de servicio de medicina interna y de la unidad de trasplante hepático del Hospital Universitario Puerta de Hierro-Majadahonda, quien ha ocupado su mandato en la SET durante los últimos cuatro años.

La estructura de la nueva junta directiva de la SET 2018-2020 está conformada, además de por Hernández, por Constantino Fondevila, como vicepresidente; Marcos López, como secretario, y Dolores García-Cosío, como tesorera, además de vocales.

Entre las iniciativas que se plantea la nueva junta directiva se encuentra la creación del registro científico de trasplante dentro de la SET que aúne toda la actividad trasplantadora de los diferentes órganos. “Los registros científicos nos permiten identificar problemas de salud aún no resueltos, facilitan contrastar la información con otros registros nacionales e internacionales y pueden contribuir a mejorar los resultados en términos de supervivencia”, explica Hernández.